

Iniciativas culturales alegran el verano

- Última actualización: Jueves, 13 Julio 2023 08:56

Escrito por Webmaster

Visto: 201



Con la llegada del verano, varias instituciones culturales implementan iniciativas para atraer al público a sus instalaciones y, al unísono, contribuir a la recreación sana y al incremento de su cultura general integral. Entre las invitaciones destacan, de manera especial, los talleres de verano que acogen centros como la Asociación Hermanos Saíz (AHS) aquí, la filial tunera de la Fundación Nicolás Guillén (FNG) y la biblioteca provincial José Martí.

La Casa del Joven Creador, por ejemplo, desarrolla cuatro talleres que abrazan la música, la danza y las artes visuales. El de dibujo -en particular-, con la dirección de Luis Antonio González Rodríguez y Lisbet Avilés, dota a las nuevas generaciones de herramientas sobre el mundo pictórico, lo que le permite a los niños echar a volar sus sueños e imaginación en cartulinas y otros soportes.

Iniciativas culturales alegran el verano

- Última actualización: Jueves, 13 Julio 2023 08:56

Escrito por Webmaster

Visto: 201



También figura el de guitarra bajo el nombre Cuerda y tiempo, con Adrián Parra Peña como anfitrión, y el de freestyle La vida es un free, que comanda Mason García. Todos esos están abiertos al público general. Además, se acomete otro de danza, impartido por Edgvar Santos Álvarez, profesor de la escuela profesional de arte El Cucalambé (EPA), propiamente para estudiantes de ese centro de enseñanza.

Títeres

talleres de verano

impartido por la actriz
Verónica Hinojosa

Sala "Abdala"



09:00 a.m.

julio
4 y 18

agosto
1 y 15

Biblioteca Provincial
"José Martí"



Según informó la periodista Sheyla Arteaga, comunicadora de la vanguardia artística juvenil por estos predios, se pretende retomar igualmente el Proyecto Comunitario Diástole, que llega hasta varias comunidades y -además- se estrechan lazos culturales entre creadores tuneros y colegas de Contra maestra, Santiago de Cuba.

Un matrimonio de escritores de esa última tierra (Osmel Valdés y Mailín Castro Suárez, jefa de la filial de la AHS allá) por ejemplo, participaron recientemente en las peñas Del sueño a la poesía, conducido por la maestra concertista Elvira Skourtis, y Lunes crítico, dirigido por el literato Abel Guelmes Roblejo. La idea es que inspiradores tuneros también se inserten en acciones artísticas que se desarrollen en la Ciudad Heroica.

Iniciativas culturales alegran el verano

- Última actualización: Jueves, 13 Julio 2023 08:56

Escrito por Webmaster

Visto: 201



Iniciativas culturales alegran el verano

- Última actualización: Jueves, 13 Julio 2023 08:56

Escrito por Webmaster

Visto: 201

Por su parte, al decir de Yuslenis Molina, especialista en Programación del Centro Provincial del Libro y la Literatura (CPLL), para los meses estivales tienen programadas varias lecturas y presentaciones de libros. "La tabaquería Enrique Casals es uno de los escenarios escogidos. También queremos llevar iniciativas a la Dirección Provincial de Comercio, a Copextel, Acinox, la emisora provincial Radio Victoria y otras entidades. Escritores como Marina Lourdes Jacobo, Argel Fernández, Armando López Carralero, Carlos Esquivel, Adriano Galeano, entre otros, participan en esas citas, donde -además de la literatura de ficción- comparten volúmenes sobre Historia de Cuba y otros tópicos.

"Asimismo, aunque recesan durante el verano espacios gustados como el Jueves del libro, se realizan otros al estilo de las peñas El tercer deseo, que llegará cada tercer martes frente al parque Maceo, de la urbe tunera, y Los pasos en la hierba, cada cuarto martes, en sede de la AHS, con múltiples invitados. También se realizarán lecturas en Radio Victoria por Lester Fernández Ballester y en la casa del soneto Sor Juana Inés de la Cruz, de Omaja, Majibacoa, por Adalberto Hechavarría y Teresa Fonseca. Y continúa el taller de técnicas narrativas en la ciencia ficción y fantasía, que impartirá Abel Guelmes Roblejo, del 10 al 14 de julio y del 14 al 18 de agosto", dijo Molina.

Paralelamente, la biblioteca provincial José Martí impulsa recitales poéticos todos los jueves en los meses de verano, así como talleres de títeres, impartidos por la actriz Verónica Hinojosa, este 18 de julio y los días primero y 15 de agosto. Otras instituciones mantienen igualmente una programación estival relevante como es el caso de la FNG con su Proyecto Abre La Muralla, que a su vez incluye variadas iniciativas.

Tomado de Periódico 26